

Vegas Sport de Quillota quiere cerrar el año de la mejor manera posible

El club de basquetbol Vegas Sport de Quillota quiere cerrar el año de la mejor manera posible este fin de semana luego de tener un buen año deportivo en su primera aparición dentro de la Asociación Viña del Mar. Este día viernes 16 de diciembre por la categoría Senior, comenzará su “Final Four” enfrentándose a LAB YMCA a las 21:30hrs en el gimnasio Arlegui, Viña del Mar.

Además, en la categoría Honor las damas se enfrentarán en la final a Gimnástico, un fuerte rival que jugó la liga profesional nacional, donde llegó a instancias finales de ese certamen. La disputa tendrá lugar en el gimnasio Arlegui el día domingo 18 de diciembre a las 15:30hrs.

Anuncio Patrocinado

Miguel Zamora, presidente del Club Vegas Sport, dijo que “estamos felices por el compromiso de todos, todos hacemos el club, los jugadores, los apoderados, tenemos una barra tremenda que nos apoya y para ellos es un panorama ir a algún partido”.

El club tiene una escuela formativa para niños que van desde los 9 a 17 años, donde de allí sacan sus seleccionados para competir en los diferentes campeonatos que estén inscritos. Este año salieron campeones de la división sub15, terceros en la sub17, subcampeones en Segunda Adulta y en campeones en la categoría Senior. La intención de Vegas Sport al inscribirse en la Asociación Viña del Mar es para que también sus jugadores puedan ser llamados a la selección de basquetbol de la ciudad y disputar competencias nacionales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Cabe destacar que el club es autogestionado, si bien han recibido algunos apoyos de empresas privadas que son importantes para el traslado, pero, los apoderados son los que fijan una mensualidad para financiar los costos. “Hemos recibido algunos apoyos de privados que han sido importante para viajar a algunas partes, pero la mayoría el 99% de todo esto es autogestión. Falta apoyo de las empresas privadas que apoye el deporte. Nosotros tenemos el 30% de nuestros niños vulnerables”, recalcó Zamora.

y tú, ¿qué opinas?